

**“Monto exagerado”**

Monreal descrea de estudio para renovar INE y Tribunal

SILVIA ARELLANO

Monreal descrea de estudio para renovar INE y Tribunal

Belisario Domínguez.

Revisará el análisis del Senado, pero adelanta que 8 mil mdp es un monto “exagerado”

SILVIA ARELLANO
CIUDAD DE MÉXICO

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en el Senado, calificó de “exagerado” el estudio del Instituto Belisario Domínguez que reveló que costará 8 mil millones de pesos el voto popular para renovar a INE y Tribunal Electoral.

Dijo que la Junta de Coordinación Política debe conocer estos estudios antes de publicarse, porque sirven fundamentalmente para encuestas, análisis y opinión.

“No, no creo ese estudio, que es de aquí del Senado, se me hace muy exagerado. No lo conocía, lo voy a revisar, y es Belisario Domínguez, es un instituto que sirve fundamentalmente para encuestas, estudios y opinión, pero no tenía conocimiento y

estos temas debe de conocerlos primero la Junta de Coordinación Política.

“Pero además está el debate en la Cámara de Diputados. Nosotros seremos respetuosos del debate llevado a cabo en la Cámara de Diputados”, destacó.

Contra la austeridad

El documento titulado “Ventajas, costos y riesgos de la elección popular de las autoridades electorales en México” revela que la propuesta de elegir mediante el voto popular a consejeros y magistrados electorales tendría un costo superior a 8 mil millones de pesos que contrasta con el “principio de austeridad” que busca el propio gobierno en su iniciativa de reforma electoral.

Afirmó que la iniciativa del Ejecutivo federal ofrece ventajas como el fortalecimiento de la democracia, una mayor legitimidad de las autoridades electorales, así como posibilidades de mejora e innovación institucional como producto de la competencia política. ■